20. September 2015 Nationales Indiacaturnier in Schiers

In den frühen Morgenstunden machte sich ein Auto mit motivierten Niederrohrdorfer Indiacaspielerinnen auf den Weg Richtung Bündnerland. In Schiers fand das Jährliche Turnier statt, an welchem die Turnerinnen bereits zum zweiten Mal starteten.

Sechs Spiele à zwei Sätzen standen, verteilt über den ganzen Tag, auf dem Plan. Mit einem guten ersten Spiel, war ein guter Start ins Turnier geglückt. Je später der Tag umso besser liefen die Spiele. Die Niederrohrdorferinnen kamen so richtig in Fahrt und lieferten ganz tolle Spielzüge, die dann und wann auch zu einem Sieg reichten.

Das Tagesziel wollten sie unbedingt erreichen, doch dieses (nicht den letzten Rang zu belegen wie letztes Jahr), übertrafen sie bei weitem. So richtig spannend wurde es beim Rangverlesen. Die Ränge sieben, sechs und fünf waren bereits vergeben und die Turnerinnen waren sich sicher, dass nun Niederrohrdorf aufgerufen würde. Doch auch als auch dann eine andere Mannschaft genannt wurde, waren die Niederrohrdorferinnen extrem überrascht und extrem glücklich,.... den dritten Rang an einem Nationalen Turnier, dies hätten sie in den kühnsten Träumen nicht gewagt zu hoffen. Nun gilt es den Weg weiter zu gehen und fleissig weiter zu arbeiten, so dass nächstes Jahr der erfolgreiche dritte Rang verteidigt werden kann. "go, go, JJ" ⑤!

Rangliste:

- 1. SFG Melide
- 2. DTV Zuoz
- 3. DR Niederrohrdorf
- 4. DR Nunningen
- 5.FTV Grüsch 1
- 6. FTV Schiers
- 7. FTV Grüsch 2